

Les sports et les loisirs

Renouveler et améliorer les équipements

Nous déplorons de voir la zone de Vérimande, destinée depuis longtemps aux sports et loisirs, quasiment délaissée - hormis le terrain multisports et les terrains de tennis refaits par l'association de tennis -, alors qu'il s'agit d'un véritable atout pour notre village et pour tout le canton.

Le terrain de football a été abandonné par la municipalité ; la piscine n'est plus aux normes depuis de nombreuses années, et l'engagement récent d'une mission de maîtrise d'œuvre pour sa réhabilitation ressemble fort à de l'électorisme ; le bâtiment colonial est à l'abandon ; la salle polyvalente est en partie obsolète, et le centre équestre a dû attendre longtemps un manège couvert.

Il faut donc à nouveau montrer une ambition à la hauteur de la vocation du site

Notre projet

- Réfection de la piscine, comprenant des vestiaires partagés avec le stade, en gardant la vocation de piscine de plein air, mais en donnant plus d'espace aux baigneurs.
- Réfection du stade en pelouse naturelle, pour être complémentaire avec le stade de Puget-Théniers.
- Création d'équipements complémentaires pour diversifier les utilisations de la salle polyvalente, laquelle doit être réaménagée.
- Évaluation du bâtiment colonial pour lui donner une vocation sportive ou d'animation.
- Aménagement d'un gymnase pour les scolaires et les pratiques sportives en salle (dont l'escalade), projets jugés prioritaires par le conseil général,
Une seconde carrière pour le centre équestre, afin d'accueillir des compétitions, sources d'animation et de développement de l'activité.

